

La Escuela de Verano llega a su fin

29/07/2016



Rubén Alfaro, alcalde de Elda, junto al edil de Deportes, Fernando Gómez, han clausurado esta mañana la **Escuela de Verano** en el parque de **San Crispín**, donde los niños han disfrutado de una agradable jornada **de juegos** junto a sus monitores y con castillos hinchables preparados para la ocasión, además de los bailes y coreografías que han interpretado entre los aplausos de padres y familiares.

Alfaro ha destacado el papel realizado por la Escuela de Verano, valorando **"muy positivamente"** la **participación** de los niños, ya que durante el mes de julio **más de 600 pequeños han disfrutado de las actividades programadas**. Por su parte, Fernando Gómez ha señalado que **"las críticas de los padres han sido muy buenas"**, sobre todo en lo referente a los **turnos de guardería** creados, de 8 a 9 horas por la mañana y de 13 a 14 horas al mediodía".